

Eine besondere europäische Freundschaft

Diesen Tag würde Mia nie vergessen. Denn sie traf eine alte Freundin, die einmal vor langer Zeit weggezogen ist. Das Mädchen hieß Lena und fuhr in den Sommerferien nach Holland, genauso wie Mia, an einem Strand trafen sie sich. Mia und Lena freuten sich, sich wieder zu sehen!

Mia fragte: „Sollen wir im Meer schwimmen gehen?“

Lena sagte „Ja wieso nicht“. Dann gingen sie im Meer schwimmen. Lena sagte: „Das Wasser hier ist so schön Kalt.“ Lena glaubte, dass sich Mia erkältet hatte. Daraufhin gingen sie nachhause. Lena gab Mia Hustensaft und es ging ihr direkt besser. Mia sagte „Lena du bist meine beste Freundin.“ Lena sagte: „Mia mach du mal ein Schäfchen und ich koch dir einen Tee.“

Als Mia wieder aufwachte, rief sie Lena. Lena brauchte ihr dann einen warmen Tee. Mia bedankte sich bei Lena.

Lena ging sich ausruhen und Mia lass ein Buch.

Lena fragte: „soll ich deine Lieblings Suppe kochen?“ Mia sagte: „Ja sehr gerne.“

Die Freundschaft hielt für immer.

Von Lina und Nikita

